

Neuer Jet bei Tyrolean

Seit 15. Jänner fliegt tyrolean auf Canadair Jet. Am Flughafen Graz/Thalerhof wurde an diesem Tag der erste Canadair Jet an tyrolean - Vorstandsdirektor Fritz A. Feitl übergeben. Einsatzgebiet des neuen 50-sitzigen Jets in der tyrolean-Flotte ist sowohl das bestehende Streckennetz als auch neue geplante Destinationen. Erstes Linienziel der Flüster-

jets wird Düsseldorf sein, das von Graz, Linz und Wien aus angeflogen wird. Vor allem für die Steiermark bedeutet der Jet-Einsatz eine zusätzliche Aufwertung des Angebotes. Die Canadair-Jets der tyrolean sind erstmals in Europa mit neuen, stärkeren Triebwerken ausgestattet, welche die Steigleistung der Jets weiter verbessern.



Auf dem tyrolean-Bild der neue Jet bei seiner Erstlandung am Grazer Flughafen Thalerhof.